



カンバーランド高校での交流



重たいヘルメットをかぶって



英語の発音に集中して耳で学習



浴衣を着付けて日本の文化を紹介



消防署を見学しました

訪豪少年教育交流団
オーストラリア研修報告
 8月20日(水)～8月28日(木)
 町内中学校の2、3年生10人がオーストラリアニューサウスウェールズ州を訪れ、パラマタ市でホームステイを通じて教育交流を行いました。



体を動かして楽しく英語のレッスン



一生懸命伝えました



コアラにタッチ!!



ホストファミリーの優しさが身に沁みました



ビッグサイズに驚きました



パラマタ市長さんも歓迎してくれました



最高に楽しい研修でした!!



温かく迎えてくれたホストファミリー

オーストラリア研修を終えて

私は、オーストラリア研修で自分を大切にしてもらっているなと強く感じました。ホストファミリーとたくさん会話をしました。慣れない英語で理解するのは大変でしたが、私が理解できるまで何回もゆっくりと言ってくれました。

他にも、私が楽しく過ごせるように休日にオリンピックパークに連れて行ってくれました。優しく接していただいたことで、相手を大切にする素晴らしさを学びました。



帰国した今、学校ではもっと仲間と関わりをもち、自分の気持ちを相手に伝えたり、相手の気持ちを理解して仲間を大切にしたりできる人になれるように努力したいです。
 登龍中学校2年 ほった 堀田 さくら



この思い出は一生の宝物です